

# Quellón espera contar con los recursos de *leaseback* en septiembre próximo

Ayer se realizó una reunión con directivos de BancoEstado por el eventual instrumento financiero. Dirigenta del Colegio de Profesores aseguró que “no hay nada nuevo”.



EN EL SECTOR DE MOLULCO, EN LA RUTA 5 SUR, AYER NUEVAMENTE HUBO MANIFESTACIONES.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

**P**ara septiembre u octubre de este año el municipio de Quellón espera contar con los recursos de un *leaseback* que permita enfrentar las deudas que la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención al Menor mantiene con funcionarios de educación, sobre todo por el Bono SAE (Subvención Adicional Especial) y previsionales.

Representantes de la Mesa de Educación de Quellón junto al alcalde Cristian Ojeda (DC) y dos concejales se reunieron en Santiago con ejecutivos de BancoEstado para conocer las acciones que se deben realizar para conseguir un crédito que bordearía los mil millones de pesos, situación que para los dirigentes no representó “ningún avance”.

De acuerdo a lo explicado por el jefe comunal, en la cita participaron todos los gremios representados por sus dirigentes.

“Vimos los pasos que hay que seguir ahora para este *leaseback*, nosotros ya hemos presentado documentación: antecedentes financieros,

cuentas bancarias, Dicom para calificar para este *leaseback*, y ahora tenemos que hacer una tasación que se va a hacer en conjunto con BancoEstado de algunos de los terrenos y pedir la autorización al Ministerio de Hacienda. En todo caso, estamos con la autorización del ministro de Educación y la delegada presidencial para que nos den las autorizaciones”, mencionó Ojeda.

## SIMULACIÓN

Además, el geógrafo sostuvo que “estamos esperando que sea de aquí a septiembre u octubre de este año. Hay una simulación que ellos nos entregaron de 950 millones de pesos, pero nosotros queremos apuntar a un poco más: 1.100 millones, de acuerdo a las tasaciones y justamente esto va al pago del Bono SAE y deudas previsionales”.

El alcalde sumó que “no puedo hablar por los dirigentes, creo que ellos se van a reunir y lo van a transmitir a sus bases y lo que pedimos es que ellos nos ayuden a tener mayor celeridad en este proceso, y también tenemos compromisos de las autoridades de Gobierno para que

los plazos sean los mínimos y que tengamos estos recursos prontamente”.

En este sentido, Rosa Pérez, presidenta del Colegio de Profesores Comunal Quellón, afirmó que “vinimos la reunión con BancoEstado por el tema del *leaseback*, pero la verdad es que no tenemos nada. La verdad es que fue un poquito frustrante porque ni siquiera se trajo el monto que se quiere solicitar y lo otro es que tampoco está la tasación de las propiedades”.

Asimismo, la dirigente mencionó que, “en definitiva, no tenemos nada, vinimos solamente a una reunión informativa de lo que tenía que hacer el alcalde para tramitar el *leaseback* y fue prácticamente la misma reunión que tuvimos vía *online* en Quellón; entonces, nosotros pensábamos que veníamos a algo más definitivo, pero no hay nada”.

Ayer funcionarios de la educación de esta comuna nuevamente realizaron una ocupación temporal de la Ruta 5 Sur en el sector de Molulco a la altura de la escuela rural, en reclamo por los montos adeudados por su empleador. ☹